



明けましておめでとうございます



本年も、加治木校区コミュニティ協議会へのご協力を、
よろしく願いいたします🐻

*** 本年度、事業活動報告と、これからの事業 ***

< 生涯学習部 >

校区文化祭へのご協力、ありがとうございました。

令和2年 2月 15日(土) 歴史講演会

講師 原口 泉 先生(志學館大学教授 歴史評論家)

校区の方々には改めてご案内いたします。多数のご出席をお願いいたします。

< 健康福祉部 >

11月 2日 校区自治会親睦グラウンドゴルフ大会



団体 : 優勝 楠園Aチーム 準優勝 赤坂Aチーム 3位 中福良Aチーム

今大会も多くの方々のご参加ありがとうございました。個人成績は個々に配慮し掲載を控えさせていただきました。

11月29日 始良市校区対抗グラウンドゴルフ大会



始良市内各コミュニティ協議会からの代表チームによる対抗戦。加治木校区代表として、楠園Aチーム・赤坂Aチームが出場し、上位入賞の大健闘！！

参加された方々、日頃の元気お姿を見せてくださいました！

< 青少年育成部 >

11月17日 親子レクリエーション

11月23日 義弘公奉賛小学生親睦相撲大会



本年度から、加治木校区コミュニティ協議会主催となった義弘公奉賛相撲大会でしたが、昨年までと同様に加治木町内5小学校のPTA、おやじの会で実行委員会を組織していただき、各小学校の先生方の協力もあり子供達の熱戦が繰り広げられました。また今大会の開会には、鹿児島実業高校相撲部の部員による取り組みもあり、盛り上がりのある大会となりました。次年度は開催されて10回目の節目の大会となります。

11月30日 親子料理教室



減塩をテーマに、参加の皆さん、子供達も、自然と役割分担が生まれる料理教室！

コミュニティ協議会 今後の行事予定

1月25日 健康講座

一般社団法人メディポリス医学研究所
「がんになったら」

2月15日 歴史講演会

原口 泉 教授 (歴史評論家 志學館大学教授)
「鹿児島島の歴史 義弘公と加治木」

～ ～ ～ 校区コミュニティ事務局から 連絡とお願い ～ ～ ～

総務安全では、10月1日から、ながら運動「チーム木田の里 輝きながら」の募集いたしております。現在約44名の方々に登録していただいております。地域の安全・安心、そして健康増進のため！引き続き、登録を募集いたしております。すでにご登録された方々の些細な情報で大丈夫です。地域内外の情報をお待ちいたします。(活動へのご質問、説明等はお気軽に問い合わせください)

始良市内・校区内において、子供たちへの声掛け事案(不審者)が発生しております。話を聞き事案の内容をよく考えてみると、その多くは地域の方々ではないかと思われる事案がほとんどです。これは、現代社会の懸案事項であり、地域内において、お互いの顔を知らないことから発生しているとも考えられます。と言っても何も委縮する事はなく、まずは、挨拶からコミュニケーションをして見ませんか？校区内において、子供達だけでなく「おはようございます」「こんにちは」「いってらっしゃい」等など、気軽に挨拶を交わせる環境をつくっていきましょう。大人のその姿を、きっと子供達は見ています。

